

# 松里公民館だより No 7

令和 6 年 10 月

暑かった今年の夏も過ぎていき、少しずつ秋の気配を感じられる季節になりました。

松里地区のぶどうも最盛期を過ぎた時期でしょうか。スポーツの秋、食欲の秋、気持ちのいい季節です。外に出て身体を動かし、心身ともにリフレッシュされてはいかがでしょうか。



## 「子ども料理教室」

先般、夏休み中の子供たちを対象にした「子ども料理教室」が行われました。甲州市の栄養士さんと食生活改善推進員の皆様にご指導いただき、子供たちが、おにぎりやサラダ、みそ汁を作りました。

松里小学校の、校長先生・教頭先生もご指導においてくださいました。自分たちで作ったご飯はとても美味しかったと思います。



## ※公民館の使用について

○使用の1ヶ月前から1週間前まで「使用申請」を受け付けます。

電話で結構ですので館長まで申し込んでください。

○まだコロナが収束したわけではありません。

感染防止対策に留意し、安全・安心に使用してください。



**使用時間は、午前9時から午後10時までです**

**使用後は、必ず清掃をお願いします**

松里公民館 館長 五味 一夫  
主事 岡 利彦

